

JWI

Tabligh Akbar Peringati 1 Muharam 1446 H di Alun-Alun Masjid Besar Bhaiturahman

Cianjur - CIANJUR.JWI.OR.ID

Jul 8, 2024 - 11:56



Polres Cianjur polda jabar — Untuk memperingati tahun baru Hijriyah 1 Muharam 1446 H, Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur Polda Jabar mengadakan Tabligh

Akbar di Alun-Alun Masjid Besar Bhaiturahman. Pada hari Minggu, 7 Juli 2024, Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon, Aiptu Fery, bertanggung jawab atas kegiatan tersebut.

Ribuan orang dari berbagai daerah menghadiri Tabligh Akbar ini, yang menyemarakkan acara dengan kehadiran yang khidmat. Tujuan dari acara ini adalah untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan umat Islam serta mempererat hubungan antar umat muslim di wilayah Cikalongkulon.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, SH, menekankan betapa pentingnya merayakan tahun baru Hijriyah dengan semangat kebersamaan dan kekompakan. Selain itu, dia berterima kasih kepada masyarakat yang berpartisipasi dalam kegiatan ini, yang juga memperkuat prinsip keagamaan dan kebersamaan di lingkungan sekitar.

"Tabligh Akbar ini merupakan wujud kebersamaan umat dalam memperingati tahun baru Hijriyah. Kami berharap kegiatan ini dapat memperkokoh ukhuwah islamiyah di tengah-tengah masyarakat Cikalongkulon," kata Aiptu Fery, Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, SH, mengucapkan selamat kepada seluruh umat Islam yang telah hadir dalam Tabligh Akbar ini. Semoga semangat persatuan dan kebersamaan ini terus terjaga dan semakin memperkuat fondasi keimanan kita.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih kepada semua orang yang telah berpartisipasi dalam memeriahkan peringatan tahun baru Hijriyah ini. Semoga momentum ini terus mendorong kita untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT dan meningkatkan amal ibadah kita.

Diharapkan dengan pelaksanaan Tabligh Akbar ini, umat Islam di Cikalongkulon dapat terus meningkatkan hubungan keluarga dan spiritualitas dalam kehidupan sehari-hari.